



Disputas partidarias ensombrecen precampañas presidenciales de Sheinbaum y Gálvez en México

Publicado: 23 nov 2023 17:01 GMT

Las precandidatas enfrentan divisiones internas a poco más de seis meses de las elecciones.



El inicio de las precampañas presidenciales de la oficialista Claudia Sheinbaum y la opositora Xóchitl Gálvez en México quedó marcado por una serie de tensiones internas **provocadas por las peleas en el resto de las postulaciones.**

Reclamos

El arranque de la precampaña de Gálvez, por su parte, fue ensombrecido por las fuertes divisiones internas que dejó en la coalición opositora **la pelea por la candidatura a jefe de Gobierno de la Ciudad de México.**

De hecho, el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Ruvalcaba, quien perdió la interna e incluso amagó con renunciar al Partido Revolucionario Institucional (PRI), uno de los tres partidos que integran Fuerza y Corazón por México, **le reclamó a Gálvez que intercedió en el proceso** ya que, por ser la abanderada presidencial, es por ahora la principal líder política de la alianza.

"Xóchitl, **no seas parte del dedazo**, confiamos en que tú como representante del frente a nivel nacional tienes la capacidad de llamar a las dirigencias para que no se haga lo que no se te hizo a ti, para que no sea haga lo que tu tanto demandaste que no pasara en la Ciudad de México", advirtió.

Antes, ya había criticado al presidente del PRI, Alito Moreno. "**No tienes palabra, has sido irresponsable**, lamento muchísimo tu decisión de tratarme de la manera como me trataste", denunció Ruvalcaba.